Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

Lunes, 30 abril 2012

Hoy 6 / 14 | Mañana 6 / 17 |

Edición: Granada Edición Almería Edición Jaén Personalizar

Iniciar sesión con

Registrate

Edition: Granada Edition (Inc.)

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios Hemeroteca

IR

Andalucía España Mundo Cultura Sociedad Innovación Tecnología Empresas y negocios Canal Salud Appplace Lotería del Niño

Estás en: Granada - Ideal > Sociedad > Últimas noticias > La flora de alta montaña se ha desplazado 3 metros hacia las cimas en 7 años

ÚLTIMAS NOTICIAS DE SOCIEDAD 12:09

La flora de alta montaña se ha desplazado 3 metros hacia las cimas en 7 años

Noticias EFF

Jaca (Huesca), 27 abr (EFE).- La flora de alta montaña europea se ha desplazado hacia las cimas "casi tres metros en los últimos siete años", debido al calentamiento global, lo que supone un peligro para aquellas especies que sólo viven por encima de los 3.000 metros.

Así lo ha asegurado a EFE el biólogo José Luis Benito, uno de los investigadores que ha participado en un estudio internacional que, en España se ha centrado en el Parque Nacional de Ordesa y Monte Perdido y en Sierra Nevada.

En concreto, en España se han establecido zonas piloto en montañas de estas dos cordilleras que van desde los 2.200 metros de altitud a los 3.327.

Los muestreos llevados a cabo en el Pirineo han sido realizados por los investigadores Luis Villar, del Instituto Pirenaico de Ecología (IPE-CSIC), y por el biólogo consultor profesional José Luis Benito.

Éste ha apuntado que las zonas en las que las plantas están más afectadas por el calentamiento y el desplazamiento hacia las cimas son las del sur porque en el norte "las plantas todavía pueden buscar la humedad pero en el Mediterráneo a mayor calor hay también mayor seguía".

Ello supone una amenaza "para ciertas especies endémicas", que podrían disminuir a medio plazo y que, en el caso del Pirineo, se cifran en unas 150 especies que viven a más de 3.000 metros de altitud.

El estudio internacional llevado a cabo calcula un desplazamiento hacia la cima de 2,7 metros de media en todas las especies estudiadas en Europa a lo largo de siete años, durante 2001 y 2008.

El trabajo, publicado en el último número de "Sciencie", analiza los cambios observados en la flora de 66 cimas de 17 cordilleras europeas entre estos siete años

Complementa además al publicado en la revista "Nature Climate Change" en enero, que alertaba de que cerca de 150 especies de plantas que viven en el Pirineo a más de 3.000 metros de altitud tienen comprometido su futuro debido al calentamiento global.

El estudio, según Benito, confirma la hipótesis de que el aumento de las temperaturas induce un desplazamiento de la flora alpina hacia niveles superiores y conlleva la desaparición de algunas especies resistentes al frío "y su sustitución por otras menos frioleras".

Tales hechos "reflejan la vulnerabilidad de los ecosistemas de alta montaña a medio y a largo plazo", apunta el biólogo.

Además del Instituto Pirenaico de Ecología de Jaca (IPE), dependiente del Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) han participado en este estudio el Gobierno de Aragón y la Universidad de Granada.

Benito ha anunciado que en Aragón, gracias a la colaboración del Ejecutivo autónomo, se va a ampliar este estudio con una nueva zona piloto marcada ya este año en el Valle de Tena y otra que se hará próximamente en el Moncayo.

El estudio se enmarca dentro del proyecto Gloria, que son las siglas en inglés de la Iniciativa para la Investigación y el Seguimiento Global de los Ambientes Alpinos.

El objetivo del proyecto es establecer y mantener una red de vigilancia a largo plazo de la flora de alta montaña y para ello se inició en 2001 en 17 cordilleras europeas y en estos momentos la red supera los cien equipos de investigación en todo el mundo.

Los muestreos se repetirán a intervalos de entre cinco y diez años, ha concluido Benito. EFE

Con la cuenta AZUL 3,40% TAE tus ahorros crecen todos los meses.

ANUNCIOS GOOGLE

Automóviles Peugeot

Turismos, Comerciales y Nuevos Modelos al Mejor Precio Peugeot www.peugeot.es

Grado en Diseño Digital

Fórmate en Diseño de Contenidos. Grados y Masters U-TAD. Infórmate ! www.U-TadTitulaciones.com/Diseño

Empleos para Ingenieros

Las mejores ofertas de Empleo se publican aquí. ¡Descúbrelas! www.Experteer.es/Ingenieros

capital privado

dinero urgente sin nominas solamente con vivienda www.dinero-urgente.es